

## Acompañado por los ministros de la Gobernación y Educación Nacional, el Caudillo visitó esta mañana las obras de la Real Fábrica de Tabacos de Sevilla, donde será instalada la Universidad

### Con 25.000 metros cuadrados de extensión, es el edificio de mayor planta de España, después del Monasterio de El Escorial

#### En todo el recorrido de las calles del trayecto, el público estacionado, reiteró sus muestras de adhesión y cariño al Jefe del Estado

SEVILLA, 23.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha realizado en la mañana de hoy, una detenida visita a las obras que actualmente se están realizando en el magnífico edificio de la Real Fábrica de Tabacos de esta capital, con el fin de convertirla en sede de la Universidad, donde serán instaladas tres Facultades, sin perder el pintoresquismo propio, a tono con su dimensión y su importancia en el ámbito nacional.

Esta nueva visita del Caudillo, con ocasión de su estancia en la capital andaluza, fué rubricada por la reiteración del entusiasmo y cariño de los sevillanos, que tuvieron una ocasión más de exteriorizar su adhesión a Franco, con vítores y aplausos.

De este modo llegó el Generalísimo al citado lugar, muy poco después de las doce de la mañana, acompañado por los ministros de Educación Nacional, señor Ruiz-Giménez y de la Gobernación, señor Pérez González, así como por los jefes de las Casas Civil y Militar de Su Excelencia. A todo lo largo del recorrido, des-

de los Reales Alcázares, residencia oficial del Jefe del Estado, hasta el edificio citado, un inmenso gentío, estacionado en las calles, presenció el paso del Caudillo, en medio de constantes aclamaciones.

En la puerta de la futura Universidad, el Generalísimo fué saludado por el rector de la misma, vicerrector, decanos de las distintas Facultades y claustro de profesores, así como las autoridades provinciales y municipales que allí esperaban su llegada.

Su Excelencia examinó con todo interés los planos que, sobre las importantes obras mencionadas, le fueron mostrando, pasando después al interior de las distintas salas, para recorrer dichos lugares.

Este magnífico edificio, que ha sido recientemente cedido por el Estado al Ministerio de Educación Nacional, con el fin ya referido, tiene una extensión de veinticinco mil metros cuadrados y es el de planta más amplia, después de la del Monasterio de El Escorial.

Las obras para su transformación en Universidad, dieron comienzo en el año 1950 y se espera que pueda comenzar el funcionamiento de las nuevas instalaciones para el año 1954.

El Caudillo visitó detenidamente las distintas dependencias del futuro Centro docente, interesándose vivamente por la marcha de

las obras, después de lo cual, regresó de nuevo a su residencia de los Reales Alcázares, siendo despedido por las autoridades y personalidades, con los mismos honores que a su llegada, renovándose también las aclamaciones del numeroso público que se había estacionado en las proximidades del edificio.—(Cifra.)

## Estados Unidos no negociará un arreglo global con Rusia

### Pedirá un arreglo por separado de cada uno de los problemas pendientes

PARIS.—De fuente autorizada —según la United Press— se dice que el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, comunicó al ministro francés de Asuntos Exteriores, Bidault, y al ministro británico de Estado, Lloyd, que los Estados Unidos no negociarán un arreglo «global» con Rusia, sino que pedirían el arreglo por separado de cada problema planteado. Especificó que no se tratará de relacionar la paz en Corea con un tratado con Austria o la unificación de Alemania.

#### Puntos de contacto

Al parecer, Dulles dijo a sus colegas francés y británico lo siguiente:

1.º Que el mundo occidental no puede abandonar su actitud vigilante, pese a los recientes

gestos pacifistas de la Unión Soviética.

2.º Que los Estados Unidos no proyectan ningún trato de tipo comercial con la U. R. S. S., como, por ejemplo, sacrificar una región en beneficio de otra, cediendo a las peticiones rusas en cuanto a Austria, a cambio de una paz en Corea, etc.

3.º Que los Estados Unidos creen llegado el momento de poner a prueba las intenciones soviéticas en la zona occidental, volviendo a iniciar las negociaciones, tanto tiempo demoradas, sobre el tratado con Austria.

4.º Que los Estados Unidos esperan que la U. R. S. S. intente restar a la reunión del Consejo de la O. T. A. N. un posible efecto propagandístico. Probablemente los rusos lo intentarán proponiendo la unificación de Alemania.—EFE.

## NOTAS BREVES

Las impresiones que hay sobre las reservas hidroeléctricas no son muy favorables. Si no llueve abundantemente en este mes o en el de mayo, existe el peligro de que haya cierta escasez de electricidad. Y una de las regiones con peores reservas es Madrid. Y luego, Cataluña. Si no vienen esas nuevas lluvias no podrían atenderse los tirones a la red en las horas de punta, en cuanto llegara el estiaje.

—Las lluvias tan generalizadas y tan fuertes que estos días han caído por todas las regiones de España han creado una impresión mucho mejor que la existente sobre la futura cosecha cerealista y, por lo menos, en cuanto tiene relación con su salvación. Se calcula que como todavía la tierra recibirá las lluvias de San Isidro, la cosecha cerealista podría ser hasta superior, pues incluso en aquellos lugares donde se decía que la cosecha estaba perdida—como en Los Monegros, por ejemplo—, todavía se conseguirá recoger una media cosecha. Es muy interesante señalar que con este cambio, al pasar del pesimismo a la esperanza, los mercados relacionados con los piensos, cereales y legumbres están más en calma, y los precios han comenzado a bajar, sobre todo en los piensos.

## Han comenzado en Alcoy las fiestas de Moros y Cristianos

ALCOY.—Han comenzado las tradicionales fiestas de Moros y Cristianos. Entre las personalidades llegadas para presenciar estas fiestas figuran los subsecretarios de Hacienda y Trabajo y los gobernadores civiles de Alicante y Valencia.

Un escritor catalán ha puesto en verso «El Quijote»

BARCELONA.—Va a ser publicada una edición en verso del Quijote. Su autor es don Eduardo Fontcuberta, que ha tardado tres años menos tres días en dar cima a su obra, la cual se compone de 102.814 versos, escritos en 4.499 cuartillas.

## El tiempo en España

### Parte Meteorológico Nacional

Se ha producido un gran número de chubascos, algunos de carácter tormentoso, en toda la Península, excepto en el Cantábrico oriental y región central y baja del Ebro.

Tiempo probable.—Tras una mejoría momentánea se aproximará a la Península un sistema frontal que producirá lluvias en Andalucía, Extremadura, región central y Galicia.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

## Exito de una película española, en el Festival Internacional de Cannes

### Como «sorprendente revelación» de nuestro cine, es considerada por destacadas figuras de la Cinematografía

CANNES, 23.—En el Festival Internacional Cinematográfico que se está celebrando en esta ciudad, fué proyectada anoche la producción española que lleva por título «Bien venido, Mister Marshall» que obtuvo un resonante éxito.

A la proyección asistieron destacadas figuras de la Cinematografía, que coincidieron en calificar dicha película, como una «revelación del Cine español.—EFE.

## La Fiesta del Libro se ha celebrado hoy en toda España según es ya tradicional

### Por el alma de Cervantes se ofrecieron solemnes funerales en la iglesia madrileña de las Trinitarias

MADRID, 23.—En la iglesia de las Trinitarias de esta capital, y ofrecidos por la Real Academia de la Lengua, se han celebrado esta mañana solemnes funerales por el eterno descanso del alma de don Miguel de Cervantes Saavedra.

En el centro de la nave había sido levantado un severo túmulo, sobre el que fueron colocadas varias obras de las ediciones de Cervantes.

Al acto asistió, ocupando su sitio en el presbiterio, el Patriarca de las Indias Occidentales y Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo y Garay, y la presidencia se encontraba compuesta por don Ramón Menéndez Pidal, presidente de la Real Academia

de la Lengua, a quien acompañaban diversas autoridades y personalidades, entre los que se encontraban los embajadores en España del Perú, del Paraguay y del Ecuador, así como representaciones de la Diputación y del Ayuntamiento madrileños.

Asistieron al acto también numerosas personalidades del mundo de las Letras.

Después de la misa se cantó un solemne responso.

Se reciben noticias procedentes de las diversas capitales y ciudades de España en las que se da cuenta de haberse celebrado con actos similares la fiesta de hoy, con asistencia de las autoridades y representaciones. (Cifra).

## Ha sido terminado el proyecto que simplificará la costosísima subida al Alto de los Leones de Castilla

MADRID, 23.—Ha sido terminado el proyecto de las obras que habrán de realizarse con el fin de simplificar la costosísima subida al Alto de los Leones de Castilla, situado en la carretera

de Madrid a La Coruña, entre las provincias madrileña y segoviana.

El proyecto comprende un nuevo trazado de carretera, para ser realizado entre los kilómetros 51 y 60 de la misma, tres de los cuales son en túnel.—(Cifra).

## Una ambulancia choca con un camión

### El enfermo que transportaba y los demás ocupantes, heridos

CORDOBA.—La ambulancia de la Casa de Socorro fué reclamada para marchar a la aldea de Villarrubia, a fin de recoger al enfermo Rafael Morales Herencia, que tenía que ingresar en el Hospital Provincial. Se efectuó el servicio, pero cuando regresaba chocó con un camión, resultando heridos todos los ocupantes de la ambulancia. Un automóvil que por allí pasaba los recogió y trasladó a la Casa de Socorro, donde fueron atendidos.

El chófer de la ambulancia, Ricardo Fernández Sánchez, de cuarenta y cinco años, fué curado de heridas muy graves en la cabeza y de otras contusiones diversas. El ayudante del conductor, Vicente Barrilero Reyes, de cuarenta y ocho años, sufre contusiones y erosiones en diferentes partes del cuerpo. El enfermo, Rafael Morales Herencia, también sufre heridas en la región mentoniana, de pronóstico reservado, y su padre y un tío que le acompañaban, han resultado igualmente con heridas de menor gravedad. El coche ambulancia quedó completamente destruido.—(Cifra).

## Se confirma oficialmente las atrocidades de los comunistas con los prisioneros aliados en Corea

WASHINGTON, 23.—El secretario de Estado interino, norteamericano, ha anunciado la confirmación oficial de las atrocidades cometidas por los comunistas en el norte de Corea, con los prisioneros de las Naciones Unidas, que cayeron en su poder.

Actualmente se está llevando a cabo la redacción de un detallado informe, sobre las mencionadas ferocidades rojas.—EFE.

## Un vagón se precipita sobre una dependencia de la estación de Atocha

MADRID.—Anoche poco después de las ocho, se estaba formando un tren de mercancías en la estación de Atocha. El convoy que tiene el número 8.802 y es conocido por el apelativo de «El platillo volante», iba destinado a Zaragoza. Se ignora por qué causa, la última unidad —un vagón cerrado de mercancías, vacío, señalado con la letra J y el número 45.443— se soltó de la formación y, como impulsado por una catapulta, después de destruir el parolpés de final de línea, se lanzó contra el muelle y finalmente, destrozó totalmente el muro correspondiente a la oficina del secretario de la estación don Honorio Gómez Medina, quien salvó providencialmente la vida gracias a hallarse en aquellos momentos despachando asuntos del servicio en la oficina contigua, que corresponde a la del jefe, don Eulogio Ramírez. El muro quedó convertido en escombros, arrancadas de cuajo las puertas y los muebles de la oficina destruidos. Hasta bien entrada la noche no pudo ser retirado y encarrilado el vagón, el cual dejó en el muelle la señal de las ruedas.

## Es salvado el pesquero español «San José»

RABAT.—Las autoridades de Marina informan que el servicio de vigilancia de costa ha salvado de la situación peligrosa en que se encontraba al velero español «San José», a unas tres millas de este puerto, a consecuencia de un fuerte viento. A bordo se encontraban el propietario del velero, Juan Barza, y dos tripulantes marroquíes.—EFE.

## La situación internacional

«Las cosas claras», se habrá dicho para sí Foster Dulles, secretario de Estado yanqui. Y a tenor de esa frase ha dicho estas otras a modo de complemento de las que antes dijo su jefe: He las aquí:

«El discurso de Eisenhower marca una fase nueva en la concertada política internacional de los Estados Unidos.—Todos los frentes de Asia son un mismo frente para nosotros pues en ellos tenemos que oponernos al mismo enemigo, al que no permitiremos que haga la paz en uno (Corea) para llevar sus fuerzas a otros (Indochina, Malaca, etc.).—Eisenhower ha proclamado con toda claridad que los Estados Unidos no admiten la permanencia, como hecho histórico consumado, de países sometidos a cautiverio en Europa ni en ninguna parte.—Los nuevos directores de la política soviética han hecho ciertas manifestaciones que merecen ser tomadas en consideración, pero si quieren que tengan buena acogida deben empezar por disolver la Kominform (!) mediante la cual intervienen en la política interior de otros países.—Hasta ahora la nueva actitud de los directores de la política soviética debe ser considerada como una simple maniobra táctica.—No es exacto que la URSS haya desencadenado la ofensiva de paz, quien la ha desencadenado es Eisenhower, y Moscú se ha colocado a la defensiva.—La nueva actitud de Moscú es consecuencia de la política firme y enérgica de los Estados Unidos expresada por Eisenhower en su mensaje que es el resultado de solo tres meses de existencia de la Administración que Eisenhower dirige».

Las declaraciones de Foster Dulles han levantado mucha polve-

reda en Gran Bretaña y en Francia. En Gran Bretaña por la sencilla razón de que el Gobierno de Churchill y la oposición laborista quieren negociar con Moscú a todo trance, y temen que estas frecuentes intervenciones tajantes del secretario de Estado, enfurruñen al Kremlin. En Francia por la razón, más sencilla todavía, de temerse en todo el país, políticos y opinión pública, que el grito fuerte del señor Foster Dulles se debe a la seguridad de que, contando ya los Estados Unidos enteramente con Alemania—con su ejército y con su industria... y con su firme anticomunismo—no tiene por qué preocuparse la nueva administración americana de las constantes y quejumbrosas solicitudes francesas.

#### Triunfo socialista en Dinamarca

Aunque algunos comentaristas —dice el «Ya»—opinaban que Dinamarca no variaría de situación política con las elecciones, he ahí al socialismo victorioso en Copenhague. Resulta ahora el partido más fuerte. Con sus 61 puestos—aun queda por saber de qué partido serán los dos diputados elegidos por las lejanas islas Feroe—supera a conservadores y liberales juntos. Estos tienen 26 y 33 escaños, respectivamente. Nota importante: los comunistas mantienen su fuerza íntegra y han sacado otra vez sus siete diputados a flote. Quedan aparte los radicales-liberales con sus 13 representantes y sus ideas trasnochadas y decimonónicas, casi anarquistas, y los partidarios del impuesto único, grupo breve, pero enérgico y juvenil, con nueve actas. El fraccionamiento de la opinión es más aparente que real. La verdad es que los bloques socialismo liberalismo son sensiblemente iguales. Al margen queda un sector extremista: el comunismo.





## CENTROS OFICIALES

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Conservación de huevos en frigoríficos por granjas avícolas

Ha fallecido en Bohoyo la niña Lucía Moreno, hija del popularísimo secretario don Sinforiano.

—Salieron para Madrid el licenciado en Farmacia señor Vinueza, los señores Alberto (Antonio y Juan), don Jesús Sánchez y don Nicasio Velayas.

—Han llegado de la Corte acompañado de don Ramón Castillo y Soriano el famoso doctor en Medicina don Francisco Huertas. Ha venido exclusivamente a visitar a la muy distinguida señora de Salvados que se halla enferma desde hace algún tiempo. Regresó en el sudexpreso de la tarde habiendo conferenciado con el médico don Fausto Rico.

—El Ayuntamiento crea una Academia de Música, nombrando profesor con el sueldo de 1.500 pesetas anuales a don Crispulo Jiménez quien tendrá obligación de dirigir desde el año próximo una banda, como mínimo de 24 individuos. Las plazas se irán aumentando hasta 40. Los instrumentos serán costeados por el Ayuntamiento.

—Pueden pasar a cobrar en la Intervención municipal lo que se les debe los señores don Bernabé Pérez y don Gregorio Resina que encabezan la lista de acreedores del Concejo abulense.

## RADIO AVILA

Emisora Sindical número 9

Programa para el viernes, día 24 de abril de 1953

**SOBREMESA.**—De 1'30 a 4'00 Apertura de la estación; Música variada; Plato del día; Cantos los Bacheros; Conexión con Radio Nacional de España; Programa especial de discos dedicados; Última hora de la actualidad y crónica por Barbosa; Espectáculo, radio-revista de cine y teatro; Cierre de la estación.

**TARDE.**—De 7 30 a 10'00: Apertura de la estación; El Angelus, oración de la tarde; Peticiones del oyente; Concierto de la tarde; Discoteca y poesía; Ráfagas musicales; Conexión con Radio Nacional de España.

**NOCHE.**—De 10'15, a 12'00: Programa especial de discos dedicados; Diario hablado para Avila; Continúan discos dedicados; Hontiveros, Revista oral de la Poesía; Voces de la media noche, de Gustavo Adolfo Bécquer; Cierre de la estación.

## Magnífico autocar "UNIC"

12-14 asientos vendiendo o cambio por camión. Garaje España. Segovia.

## Representante para Avila

Muy relacionado ramo eléctrico interesa a casa electricidad Bilbao. Escribir dando referencias a «Alas», número 643. Apartado, 257. Bilbao.

## FONTIVEROS

## Justas Literarias Eucarístico-Sanjuanistas

Con motivo del Congreso Eucarístico Comarcal

Fontiveros, noble y cristiana cuna de San Juan de la Cruz, celebrará unas Justas Literarias Eucarístico Sanjuanistas, en honor del Santo Cantor de los Amores Divinos, con arreglo a las siguientes bases:

1.º Se establece un primer premio consistente en diploma, las obras completas de San Juan de la Cruz, artísticamente encuadradas, y 500 pesetas, del excelentísimo señor gobernador de la Provincia, a la mejor poesía, que, con libertad de metro, no exceda de los cien versos, sobre el tema: «San Juan de la Cruz y la Eucaristía».

2.º Un accesit, con diploma y las obras completas de San Juan de la Cruz, lujosamente encuadradas, para la poesía, que reuniendo las condiciones anteriores merezca tal distinción.

3.º Asimismo, se establece un premio del Ayuntamiento de Fontiveros, consistente en diploma, 500 pesetas y las obras completas de San Juan de la Cruz, artísticamente encuadradas, al mejor trabajo en prosa, sobre el tema: «La Sagrada Eucaristía en la Mística Sanjuanista».

4.º Un accesit, consistente en, diploma y obras de San Juan de la Cruz, lujosamente encuadradas, al trabajo literario que, reuniendo las condiciones anteriores, siga en mérito al primero.

5.º Todos los trabajos habrán de presentarse escritos a máquina, por una sola cara y dos espacios, y vendrán bajo el lema que elija el autor, el cual será repetido en el exterior de un sobre cerrado, que se acompañe al trabajo, y, en cuyo contenido, deberá indicarse el nombre y dirección de los autores.

6.º Los trabajos habrán de ser enviados a la Comisión Organizadora del Congreso, Fontiveros (Avila), indicando en el sobre «para las Justas Literarias».

El plazo de admisión termina el 20 de mayo, a las doce horas de la noche y los trabajos que no se encuentren en referido día y hora en poder de la Comisión, se considerarán no admitidos.

7.º Un Jurado, designado por la Junta Organizadora del Congreso, y presidido por el señor delegado episcopal, otorgará los premios y su fallo será inapelable.

8.º La entrega de premios se verificará el día 30 de mayo a las ocho de la tarde en un solemne acto.

9.º El Jurado se reserva el derecho de declarar desiertos todos, o algunos de los premios convocados, si a ello hubiere lugar.

Asimismo, la Junta Organizadora se reserva el derecho de publicar los trabajos presentados y los derechos de publicación.

Fontiveros, 20 de abril de 1953.—Por la Comisión: El presidente, Pablo Tejedor Torres.—V.º B.º. El delegado episcopal, José Muñoz Luengo.

## Villanueva del Campillo

## Dos celdas para el Seminario nuevo

Villanueva del Campillo, con aires puros de Sierra, miradas y alturas de cielo, enraizada en fundamentos roqueños de profundo catolicismo como lo indica su incomparable iglesia de piedra tallada desafiando hace siglos las embestidas de todos los vientos; sabe Villanueva que para sostener esa iglesia y llegar a ese cielo necesita de sacerdotes, y éstos no los tendría si no hubiera Seminario.

Por eso para ayudar a su construcción ahora material del edificio pero remotamente para ayudar a sus mismos ideales y demostrar su amor al Seminario, ofrece como primicias dos celdas que no serán las últimas.

Una de ellas, «Santa Juana Francisca Fremiot de Chantal», costada por la señora doña Francisca Hernández, octogenaria y catolicísima señora que para dejar memoria suya y tener quien por ella ruegue perennemente, ha encontrado el mejor medio poniendo su capital a réditos divinos.

Es la otra celda la de la parroquia toda, unida en torno al «Santísimo Cristo del Velo», patrono de la misma y confidente en las penas y alegrías, de quien tantas gracias han llovido a tra-

**Avicultores** Harinas de pescado, carne, hueso, linaza, alfalfa, conchilla, leche en polvo, aceite hígado bacalao, vitamínico, panizo. Hijos Abel González. Valladolid.



Las campanas de la iglesia parroquial de Fontiveros han lanzado ya su llamamiento por la extensión morañega, que viste galas de esmeralda... esperanza de pan. Toda la comarca se inflama en fervores eucarísticos y la consigna es Amor a Jesús Sacramentado a lo San Juan de la Cruz.

## GRIPE

PROSA RIMADA

La gripe a nadie respeta. Hasta el profesor Felipe, que es músico anacoreta, el hombre tiene la gripe.

Me he entrevistado con él y me ha dicho, entre otras cosas, algo con gracia y «aquel».

—¿Qué opina usted de este mal que al mundo entero trae loco?

Y me respondió cabal:

—Decir general es poco; que es capitán general.

—Muy bien, maestro Felipe. Continúe perorando.

—Pues verá usted. Esta gripe, a mí es que me está inspirando...

—¿Inspirando...?

—Sí, señor. Yo relaciono este mal con nombres de algún autor de renombre universal. Al torpe y al Liszt le ataca. Tal catarro pijotero, que le hace odiar la petaca, es, en realidad, Guerrero.

Pone el rostro algo Rossini, y en atacar se da un arte que ataca hasta el Bocherini de Málaga o de otra parte. Produce un Bach en la vida y no Falla, al avanzar, te asquea hasta la comida y las ganas de al Mozart.

—Habla usted en castellano.

—Lengua de los españoles. Ha-

—Total, una serenata...

—De Tosselli, sí, señor.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

Alfredo Olavarria.

**ERA MUY JOVEN PARA SER UNA ANCIANA**

—Esto lo comprendí hace varios años, cuando me salieron las primeras canas.  
—Era crucial resignarme y tenía un intenso deseo de ser una esposa y una madre joven.  
—Llegó a mis oídos que era posible recolorar el cabello y me recomendaron el tinte KOMOL.  
—Desde entonces sigo aplaudiéndolo para disimular las canas y retocar las raíces. Me alegro mucho de haber resuelto así este doliente problema.

—Siga mis consejos y no retroceda más el momento de volver a ser joven y alegre.  
—Millones de señoras en todo el mundo emplean KOMOL.  
—Es el más sencillo y rápido de aplicar.  
—NO FALLA NUNCA.  
—Es el que mejor cubre las canas.  
—Es el más resistente y no manchó.  
—Es el que más se emplea por sus excelentes resultados.

¿No le parece que son motivos suficientes para preferir KOMOL?  
—Confíe en su Peluquero. Exija siempre la marca KOMOL. De venta en todas partes.  
—EL PREPARADO CIENTÍFICO DE MÁXIMA GARANTÍA

**TINTE PARA EL CABELLO KOMOL**  
Laboratorios CARASA-RENTERIA



# Producción de maíz en España

Dedicamos este artículo a resaltar la extrema importancia que ha adquirido la producción de maíces híbridos de procedencia norteamericana en España. Los ensayos y experiencias realizados estos años han puesto de relieve la posibilidad de aumentar extraordinariamente la producción de maíz, abastecer sobradamente el mercado nacional e incluso poder exportar a otros países deficitarios. Las cifras verdaderamente

con una superficie de 88 430 hectáreas sembradas, dió una producción total de 1.911.040, con un rendimiento por hectárea de 21,61 quintales. En Asturias, de 37.500 hectáreas de cultivo se alcanzó una producción de 444.000, y un rendimiento de 11,84.

En 1952 la extensión cultivada en España ascendió a 385.000 hectáreas, con un rendimiento de 16,58 quintales métrico, calculándose una producción que se cifra aproximadamente en unos siete millones de quintales métricos.

El cultivo del maíz tiene dos razones fundamentales para el agricultor: el atender a la alimentación humana, salvándose el déficit de harina de los cereales de invierno, y constituyendo esa exquisita «borona» o «millo» de los campesinos asturianos y gallegos, que en años de crisis constituyeron la alimentación esencial en el agro norteño.

La otra razón fundamental se basa en la alimentación del ganado. El maíz constituye un auténtico pienso de engorde. La con-

servación de nuestro ganado, abastecedor del mercado de carnes para toda la nación, constituye ya una razón suficientemente poderosa.

Las importaciones de maíz fueron precisas en todas las épocas, y aun en las normales Galicia tenía necesidad de realizar importaciones del extranjero. Antes del Movimiento el promedio anual de maíz importado con destino a dicha región ascendía aproximadamente a unas 5.750 toneladas. Después del Movimiento fué preciso continuar importando. Así, en 1945, se importaron de Argentina 5.958 quintales métricos. En 1944 se habían importado 1.963 quintales, por un valor de 47.721 pesetas oro. En 1945 importó 108.429 pesetas oro.

Es tan acuciante la necesidad de importación de maíz en la actualidad, que se calcula que las importaciones con destino a Galicia, Asturias y Santander no deben ser inferiores a 200.000 toneladas métricas anuales.

Estos someros datos son expresivos de la realidad del problema y de la necesidad de aumentar la producción del maíz en nuestro agro, lo que sería posible gracias a los adelantos científicos y al esfuerzo de los técnicos agrónomos especializados en los problemas de la genética.

En el quinquenio 1931-35 la producción nacional de maíz alcanzó un promedio de 709.400 toneladas. En 1943-47 llegó hasta las 481.500 y en 1951 la producción total alcanzó la cifra de 6.535.700 quintales métricos, no cubriendo no obstante las necesidades nacionales.

La superficie sembrada en 1931-35 era de unas 435.434 hectáreas. La producción global en quintales métricos fué de 7.094.209.

En 1950 la producción de maíz alcanzó un gran volumen proporcional, a los escasos resultados de años anteriores. En Pontevedra,

# La ambición de un sueño: El cohete interplanetario

## El viaje a la luna, no ofrecería gran interés científico

Una nueva ambición atormenta al hombre de hoy, que sueña con la navegación interplanetaria.

¿Es una utopía? Un especialista de fama, una gran autoridad en materia de aerodinámica, el profesor Ackeret, ha dicho: «La navegación interplanetaria será pronto una realidad!», añadiendo «Naturalmente, hay que hacer una distinción entre la navegación a poca y grandes distancias. En la primera, aparatos con o sin tripulación se lanzan hasta fuera de la atmósfera, aunque sin abandonar nunca la atracción terrestre.

Unicamente la «gran navegación interplanetaria» nos permitiría viajar a nuestra voluntad por el Universo. Ya ha sido posible la «pequeña navegación» con aparatos sin tripulación, tal como las V-2 alemanas de la segunda guerra mundial, cuyos cohetes perfeccionados todavía más por los americanos, han alcanzado altitudes de más de 170 kilómetros, saliendo de esa forma de nuestra atmósfera; pero los americanos quieren todavía hacer algo más y construyen nuevos y nuevos cohetes que llegarán hasta 400 kilómetros, desde luego sin tripulación».

En efecto, la posibilidad que existe para el hombre, de acompañar a dichos aparatos en su carrera a través del espacio, no parece que podrá realizarse todavía. El obstáculo principal que se opone a dichos viajes es la falta de medios para frenar, permitiendo a los aparatos un regreso no demasiado brusco a la Tierra.

Desde luego sería posible reducir, aunque fuera poco, la fantástica velocidad de dichos aparatos al volver a caer sobre el suelo dotándoles de alas que les hicieran seguir una trayectoria tangente con relación a la Tierra, haciéndoles atravesar grandes capas de aire que los frenarían; pero esta solución está lejos de ser satisfactoria, aunque no sea nada más que a consecuencia del considerable calentamiento del cohete con el contacto del aire.

Las optimistas declaraciones del profesor Ackeret, hacen concebir no remotas posibilidades para que algún día pueda el hombre librarse de la fuerza de atracción terrestre y navegar entre los astros; dice el citado profesor: «La evolución de la ciencia en el curso de los últimos 50 años ha sido tal, que la realización de tan grandioso proyecto no puede asombrarnos. Desde luego no creo que nuestra generación viva todavía esa época apasionante. Los medios de que disponemos hoy no nos permitirán subir a más de 500 o 1.000 kilómetros de altura, cuando serían precisos más de 100.000 para escapar a la atracción terrestre. Sobre todo son los 50.000 primeros kilómetros los que constituyen el obstáculo principal. Una vez franqueados éstos, los otros 50.000 no representan una gran dificultad, porque la atracción terrestre disminuye ya rápidamente. Para vencer la fuerza de atracción, el cohete tendrá que obtener una velocidad de unos 11.000 metros por segundo, cuya velocidad depende, a su vez, de la velocidad de escape de los gases que emana. Dicha velocidad asciende en los V-2 a 2.000 metros por segundo, pero, según los datos que poseemos hoy, sería posible llegar a los 4.000 metros por segundo. Evidentemente el aumento de la velocidad de escape depende mucho de la posibilidad de aumentar todavía el calor producido por la combustión de los gases en el cuerpo del cohete, cuyo aumento de calor sería perfectamente posible, si se tiene en cuenta la energía atómica.

Mas, para el profesor Ackeret, sin embargo, el sistema que ofrece más posibilidades de evolu-

ción es el del cohete en compar-timentos, con varios «pisos». Al cohete propiamente dicho se le sujetaría por el eje cuatro, seis, diez cohetes secundarios que entrarían en función uno tras otro y que serían abandonados en el curso del vuelo, cuando hubieran acabado de quemarse. Este sistema del «cohete con accesorios», permite suponer que algún día se será posible al hombre desplazarse a su gusto por todo el Universo.

Al abordar la cuestión del aterrizaje en los astros, el profesor Ackeret ha hecho notar que en ese terreno no existen más que suposiciones. «Quizás llegue un día en que sea posible aterrizar en la Luna, dijo, pero será preciso dotar al aparato de cohetes suplementarios para servirle de freno, porque nuestro satélite no posee atmósfera. También serían necesarios otros cohetes para el viaje de vuelta. Semejante expedición no ofrecería un considerable interés científico porque en la Luna no hay vida. Por el contrario, el viaje a un planeta sería mucho más rico en enseñanzas, pero mientras que un viaje a la Luna duraría aproximadamente 80 horas, se necesitarían varios meses para llegar a Marte, probablemente más de un año para llegar a Venus y varios años, incluso, para llegar a los otros planetas. Ahora bien, se ignora por completo si el organismo humano podría soportar tales viajes y sobre todo si podría resistir la falta de la fuerza de gravedad».

## Indignación en el Congreso norteamericano por las barbaridades de los rojos con los prisioneros

### Numerosos representantes piden se demoren las negociaciones de Panmunjom

WASHINGTON.—Una abierta indignación por el conocimiento de las barbaridades cometidas por los rojos chinos y nortecoreanos sobre los prisioneros aliados ha caracterizado la jornada de hoy en el Congreso. El representante republicano por Illinois

Washington, ha acusado al Pentágono de haber ocultado tales atrocidades. «La Administración democrata del ex Presidente Truman —dijo Sheehan— mantuvo en secreto la mayoría de esta atroz información, debido a que no deseaba que estos hechos influyeran en las elecciones del pasado noviembre. La Administración republicana del Presidente Eisenhower—añadió— no tiene razón alguna para ocultar los errores del Pentágono y de la pasada Administración.—EFE.

Peticiones de demora de las negociaciones

WASHINGTON.—Son muy

mente propuestas a este Servicio de Intercambio por las familias extranjeras que tengan interés en acoger a un español.

El Servicio de Intercambio Familiar de Estudiantes facilita asimismo la labor de los estudiantes españoles en el extranjero y la de los extranjeros en España mediante las oportunas gestiones en Universidades, Escuelas Especiales, Museos, Archivos, Bibliotecas y Centros culturales de todo orden.

Los aliados piden una reunión urgente

PANMUNJOM.—Los jefes aliados han solicitado una urgente reunión de los oficiales de enlace para la mañana de hoy jueves.—EFE.

Grupos de gas-oil para riego

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 22 de abril)

Premiado con 50 pesetas el número 879 Y con 5 pesetas los terminados en 79

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

# KALEIDOSCOPIO

Sopa de letras

En Asia.

- 1.—PESJONA
- 2.—TIDUBAS
- 3.—TEL ANEFE
- 4.—NIDANMAR
- 5.—KAFRI
- 6.—GETRIS
- 7.—IPOO
- 8.—HICON
- 9.—ROZAR
- 10.—ONACREO

Solución a la última Sopa de letras: En una comida:

- 1, cucharas; 2, postres; 3, mantel; 4, tenedores; 5, fuentes; 6, botellas; 7, platos; 8, servilletas; 9, cuchillos; 10, sartenes;

## La Reina inglesa cumple 27 años

Sus hijos la obsequiarán con un ramo de flores cogidas por ellos mismos

LONDRES.—La Reina Isabel II de Inglaterra, ha cumplido su 27 aniversario. Entre los presentes recibidos por la Soberana, con motivo de su cumpleaños, figura un pequeño ramo de flores de su hijo el príncipe Carlos, de cuatro años de edad y de su hija, la princesa Ana. Los niños cogieron las flores ellos mismos.—EFE.

## Trescientas sesenta y cuatro firmas extranjeras participarán en la Feria del Campo

Corresponden a doce países europeos y americanos

MADRID.—La participación extranjera que ha solicitado tomar parte en el gran Certamen de la Feria Internacional del Campo, ha comunicado al Comisariado del mismo los detalles inherentes a sus «stands», en los que exhibirán diversos productos, artículos y maquinaria cuyo valor sobrepasa a los 153 millones de pesetas.

Las Casas exhibidoras extranjeras abarcan 364 firmas muy importantes en el mundo de la economía y la producción.

La mayoría de las Casas extranjeras que concurren y han hecho su inscripción proceden de los siguientes países: Alemania, Francia, Inglaterra, Holanda, Suecia, Estados Unidos, Suiza, Bélgica, Dinamarca, Cuba, Italia y Portugal, esperándose nuevas y más importantes inscripciones.

## Segundo día de feria en Sevilla

SEVILLA.—Ayer, segunda jornada de la feria, reinó en la ciudad, y especialmente en el recinto ferial, gran animación. Durante toda la mañana fué constante el desfile de amazonas y caballistas ataviadas con el traje andaluz, viéndose también gran número de coches enjaezados.

El vicepresidente de Panamá, señor Arias Espinosa, en unión de su esposa, del embajador de su país y demás personalidades que le acompañan, paseó por el real, y a primera hora de la tarde fué recibido en la caseta del Ayuntamiento, donde se le obsequió con una copa de vino español.

El tiempo tiende a mejorar, aunque se han producido algunos chubascos.

En el rodeo de la feria entraron las siguientes cabezas de ganado: caballo, 567; mular, 799; asnal, 387; vacuno, 141; cabrío, 495, y lanar, 24.—(Cifra).

Grupos eléctricos para riego

VIDAURET A

Grupos de gasolina para riego

prometedoras que resolverían un ya antiguo problema en el campo español, especialmente en las zonas Norte y Noroeste, no son difíciles de alcanzarlas, y bastará el interés de los agricultores en cultivar sus parcelas con las «semillas híbridas», para que pronto sea una realidad.

El maíz es una planta típicamente americana, que encontraron los españoles conquistadores de aquel continente, pese a las teorías ya descartadas que pretendían defender la cuestión del posible origen africano euro-asiático del maíz. Manuel Murguía afirmaba que hasta principios del siglo XVII no se hallaba mencionado maíz en Galicia. En la Península se introdujo a tenor de la cita que hace Gonzalo Fernández de Oviedo en su «Historia Natural General de la India», en 1525, refiriendo «que el maíz crece cerca de Madrid». En la actualidad sigue constituyendo un cultivo típicamente americano, siendo los Estados Unidos los que obtienen en la actualidad los dos tercios del maíz que se produce en el mundo.

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR

VIDAURET A

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR

VIDAURET A

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR

VIDAURET A

## Máquinas

tejer rebecas. Facilidades pago C.O. C. A. Espoz y Mina, 13. Madrid. «Necesito representantes conociendo estas máquinas».

POLLUELOS LEGHORN VIGOROSOS SELECCIONADOS PIDA CATALOGO GRATIS!

"Gallinópolis" GOYA, 6.—MADRID.—TEL. 25.68.11

## El Intercambio Familiar de Estudiantes organiza viajes de estudios al extranjero

La Dirección General de Relaciones Culturales pone en conocimiento de los centros docentes así como de los estudiantes e investigadores españoles que deseen trasladarse al extranjero para ampliación de estudios, las facilidades que para conseguirlo les ofrece el Servicio de Intercambio Familiar de Estudiantes, con sede en Madrid en la calle de Esparteros número 1, a donde pueden dirigirse solicitando los datos correspondientes, cuyo resumen publicamos a continuación:

1.º Intercambio familiar: Con-

sistente en proporcionar a los estudiantes o investigadores españoles alojamiento en el seno de una familia extranjera a cambio del alojamiento en su residencia de España de un estudiante o investigador extranjero.

2.º Intercambio colectivo: Que consiste en facilitar a aquellas escuelas, colegios u otros centros docentes que lo deseen, intercambios en grupo con otras Instituciones análogas del extranjero.

3.º Estancia en una familia española a los estudiantes e investigadores extranjeros, en las condiciones económicas propuestas a este Servicio de Intercambio familiar, por familias que tengan interés en acogerlos.

4.º Estancia en una familia extranjera a los estudiantes e investigadores españoles en las condiciones económicas igual-

## SE VENDEN

Ruedas nuevas de carros sin herrajes de altura 1,36, 1,40 y 1,45 metros para una caballería y para vacas.

Razón DAVID JIMENEZ. Avenida José Antonio, 12

Publicidad AVILA



## Ayer dió principio la Santa Misión en la Parroquia de Santiago

### Recepción oficial de los padres redentoristas en los límites de su demarcación

Conforme anunciamos días pasados ayer comenzó la citada Misión en la populosa parroquia de Santiago de nuestra ciudad, organizada por su clero para los feligreses y productores abulenses que no hayan practicado este año Ejercicios Espirituales en los correspondientes Centros parroquiales. Los reverendos misioneros fueron recibidos en la estación por don Luis Jiménez, coadjutor, y don Fortunato Gutiérrez capellán de la Casa de Misericordia, enclavada en el distrito parroquial. A las seis y media de la tarde hicieron su entrada en la demarcación, en las proximidades de la Plaza de Santa Teresa, incorporándose oficialmente a la devota procesión que con Cruz alzada, y presidida por el señor cura párroco, don Victoriano Almarza, había salido a su encuen-

tro. En ella figuraban los niños de la catequesis y feligreses. Ya en la iglesia el padre Miguel Barbera saludó a la concurrencia, exponiendo el orden de los actos. A las ocho se rezó el Rosario cuyos misterios fueron comentados en plan de meditación por el padre Juan Francisco Sánchez, quien después dió una instrucción sobre la importancia de la Misión, pronunciando luego una plática sobre «el valor del alma» el misionero primeramente citado. Hoy, ha tenido lugar en las primeras horas de la mañana el Rosario de la Aurora, al que han asistido numerosas personas.

Hoy, mañana y pasado, y horas de las once y media de la mañana y cuatro y media de la tarde, habrá ejercicios para niños y niñas. El ambiente para esta Misión en la mencionada Parroquia es sumamente favorable.

## VISITA PASTORAL

El excelentísimo señor Obispo de Avila ha empezado hoy la visita a los arciprestazgos de Mancera de Abajo, Moraña Alta y Olmedo.

## Ecos de sociedad

### Enferma

Se encuentra enferma la esposa de don Juan Barbero, jefe provincial de Estadística de Avila. Deseamos su mejoría y rápido restablecimiento.

### Viajeros

Ha salido para Italia, acompañado de su esposa, el abogado don Jesús Velayos.

## Conato de incendio en la posada de la calle de la Muerte y la Vida

A las ocho menos cuarto de esta mañana, se declaró un incendio en la posada que existe en la calle de la Muerte y la Vida, y que gracias a la rápida y oportuna intervención del Cuerpo de Bomberos de nuestra ciudad no adquirió mayores proporciones. Según parece, el fuego comenzó al prenderse una viga que quedaba muy cerca de la chimenea.

Afortunadamente, todo quedó en un conato de incendio, no habiendo que lamentar desgracia personal alguna.

## Hoy ha comenzado el Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S., en Cebreros

Continuando el programa trazado por el Consejo Provincial del Movimiento, hoy ha dado comienzo en el pueblo abulense, de Cebreros, importante cabeza de partido, el II Consejo Comarcal de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que, como es sabido, tiene por objeto el estudiar los problemas y recoger las aspiraciones e inquietudes, que afectan a toda aquella zona.

Con este motivo, esta mañana salieron para dicha localidad el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, señor Herrero Lozano, en unión de los consejeros provinciales, autoridades y

jerarquías que presidirán las reuniones.

Para asistir a la citada asamblea tan provechosa para los intereses de la comarca, se han trasladado también a Cebreros, las autoridades locales y jerarquías de todos los pueblos que comprende dicha comarca, los cuales participarán en las deliberaciones, exponiendo las necesidades de cada uno de ellos.

Con este motivo, se advierte una gran animación en la localidad cebrerense, en donde se registra también un gran entusiasmo ante el acontecimiento.

## Una delegación comercial austriaca vendrá la semana próxima a Madrid

### A mediados de mayo se iniciarán negociaciones hispanosuecas

VIENA.—Una delegación comercial austriaca saldrá para Madrid a principios de la semana próxima para negociar el primer acuerdo comercial austroespañol subsiguiente a la segunda guerra mundial. Las relaciones comerciales de los dos países se guiaron de entonces acá por un corto número de acuerdos particulares. —EFE.

### Próximas negociaciones hispanosuecas

ESTOCOLMO.—A mediados de mayo se iniciarán negociaciones

Llega a El Cairo el nuevo embajador español

EL CAIRO.—El nuevo embajador español en Egipto, marqués de Santa Cruz, ha llegado a la capital egipcia a las 16.30—hora española—. Derde Alejandría le acompañaron en su viaje altos funcionarios de la Embajada de España. —EFE.

## Bajó el pescado PESCADERIA DE BARRIO

Venderá mañana la merluza a 22 pesetas kilo; merluquilla a 17 y el demás pescado todo muy barato.

## Destructor abordado por un mercante

LONG BEACH.—El destructor «Isaac Kidd» ha sufrido una gran brecha en su casco e inundaciones en los compartimientos bajos después de ser abordado por el mercante sueco «Hainan». Este último desplaza 9.000 toneladas, y el destructor 2.200. No hay lesionados entre los miembros de las tripulaciones. A pesar de la enorme brecha, el destructor pudo ser remolcado a la base naval más próxima. —EFE.

### Captura de un famoso criminal

LOS ARGELES.—Lawson D. Butler, uno de los criminales más perseguidos de los Estados Unidos, ha sido capturado por los agentes de Investigación Criminal. Figuraba en la lista de los «hombres más buscados». —EFE.

## Corbatas a 3,50 pesetas

Le proporcionará Loya en la Mercadería de Carmelo López, Viuda de Anastasio González y Viuda de José Regalado

## IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

### Clinica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Para las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762. Médico de guardia esta semana doctor Heras.

Por el citado doctor y practicantes señores Gómez Garcinuño y Del Canto, han sido curados el día 22 de abril, los siguientes heridos:

Salustiano Arribas Jiménez, de seis años, herida cortante en región hipo-tenar de la mano izquierda, que interesa piel y tejido celular subcutáneo; leve.

Fermín de Antonio Gómez, de 33 años, ligeras erosiones en región molar y pómulo derecho; pronóstico reservado.

Epifanio González, de 19 años, extracción de un cuerpo extraño en el ojo izquierdo.

## CARTELERIA

### Espectáculos anunciados

Cine Gredos. — «Buffalo Bill» (1).  
Gran Cinema. — «Su milagro de amor» (3).  
Teatro Principal. — (Variedades) «El profesor D'enri».  
Moralidad. — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

### FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Lapunte, Plaza Santa Teresa. Aparicio, Avda. José Antonio.

VENDO coche toda prueba o cambiaría por moto. Puente Adaja, 7.

SE VENDE moto Velocette, inmejorable estado. Para tratar Taller de Reparaciones Eladio Sánchez, Telares, 1.

## MAESTRANZA AEREA DE MADRID JUNTA LIQUIDADORA DE MATERIAL SUBASTA

El día 6 del próximo mayo, a las quince horas, se celebrará la subasta de los dos vehículos Hispano que se encuentran aparcados en el Aeródromo de Avila, juntamente con los expuestos en esta Maestranza.

Detalles en Junta Liquidadora del Ministerio del Aire y en esta Maestranza Aérea.

Cuatro Vientos, 15 de abril de 1953.—El capitán secretario, Antonio R. Tourón.

Publicidad AVILA

## Inauguración de una librería

En la mañana de hoy ha abierto sus puertas al público el nuevo establecimiento de librería, situado en la plaza de Santa Teresa 2, propiedad de don Francisco Jerez. Muy sencillo y elegante; en él se ofrece al público un inmenso surtido en toda clase de artículos del ramo.

Felicitemos al señor Jerez por haber establecido en nuestra capital una papelería tan selecta, deseándole una buena acogida en nuestra ciudad.

SE VENDE Cafetera Omega, cuatro portas. Razón en esta imprenta.

PERDIDA de un velo, probablemente en el Gran Cinema. Se ruega devolución en Avenida Portugal, 9.

PERDIDA perro «Setter», blanco y negro. Se gratificará en Cathedral, 2.

## Registro Civil

Defunción.—Paula Martín Moreno, de 33 años, en Teso del Hospital, 7.

## F. LINARES. MEDICO DENTISTA CONSULTA DIARIA HOTEL AVILA

VENDO sillería, mesa comedor, cama mueble y coche niño. Teniente Arévalo, 3, principal.

SE ALQUILA piso principal para oficina. Razón: Garaje Avila. Teléfono 341.

## RESIDENCIA QUIRURGICA Dr. Emilio Suárez Bajo Cirugía general y traumatología

HABITACIONES PARA ENFERMOS OPERADOS CONSULTA DIARIA DE ONCE A DOS Paseo de Don Carmelo, 14 Teléfono 672 AVILA

## Un destacado tunecino asesinado a tiros

TUNEZ.—Ha sido asesinado el destacado jurista Gachem, hermano del actual ministro de Sanidad tunecino. El crimen se cometió por «terroristas desconocidos» a primera hora de ayer, en Monines, a 225 kilómetros al sur de esta capital. Gachem fue alcanzado por una bala cerca del corazón, cuando abandonaba un Tribunal de justicia instalado al aire libre. Gachem murió cuando era trasladado al hospital.

La Policía ha dicho que los que dispararon consiguieron huir.

nes comerciales suecoespañolas que deben llegar a un acuerdo por un año, análogo al que expira el día 31 del mismo mes, según ha manifestado un portavoz del ministerio de Asuntos Exteriores. Agregó que el valor del tráfico previsto oscilará, como en el acuerdo que ahora termina, entre los setenta y los ochenta millones de coronas, y que se cambiarán frutas españolas por papel, pulpa y otros productos de la madera, y diversos artículos suecos. Desde la guerra, el valor del tráfico hispanosueco ha ido aumentando gradualmente, pero su volumen sigue siendo el mismo aproximadamente, dijo el portavoz.

Los delegados suecos serán designados pocos días antes del comienzo de las negociaciones. —EFE.



# El señor D. Francisco Ramírez Bernaldo de Quirós GANADERO

Que falleció en Madrid el día uno de abril de 1953 Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

La Junta Provincial de Fomento Pecuario y Ganaderos de la Provincia,

Ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia al funeral que se celebrará el próximo día 28 de los corrientes, a las once de la mañana, en la iglesia de San Antonio de Padua (Convento de los Padres Franciscanos) de esta Capital.